

MAINTENANT !

Préparons la **mobilisation générale**

pour la **GRÈVE GÉNÉRALE**

pour l'**ABROGATION** d'une loi d'attaques générales,
ordonnée par la faillite du capital qui poursuit sa fuite en avant
en faisant **reculer** toute la société dans tous les pays.

Les appareils syndicaux et politiques prendront-ils l'initiative et la
direction de cette mobilisation **POUR LA GRÈVE GÉNÉRALE ? NON !**

Chaque organisation politique et syndicale joue sa partition
au sujet de ce massacre social généralisé. Ils/Elles nous font marcher.

Le point commun à Toutes et tous : LA DIVISION

La seule position efficace est l'unité dans
LA GRÈVE GÉNÉRALE.

PAS DE JOURNÉES D'ACTION À RÉPÉTITION !

Par défaut, Nous étions à la manifestation de la C.G.T du 12 septembre.

MAINTENANT !

La jeunesse avait montré l'exemple lors de la puissante mobilisation pour
l'abrogation du C.P.E, contrat du capital pour précariser la jeunesse.

Les syndicats ont suivi : le gouvernement a reculé.

Rien n'étant acquis définitivement : Le capital financier a bénéficié
de nombreuses complicités pour obtenir satisfaction sur la durée.

Les **salarié-e-s** et **la jeunesse** avaient montré l'exemple lors des cinq
puissantes manifestations pour l'abrogation de la loi FILLON.

Les organisations, responsables de structurer la conscience collective,
avaient rejeté la volonté populaire : GRÈVE GÉNÉRALE POUR L'ABROGATION.

Le président de l'époque, minoritaire dans le pays, pouvait jouer les gros
bras en refusant de reculer. Il a été chassé...

LA DÉMOCRATIE,

Cela **consiste** à ne pas privilégier la minorité contre **la majorité**.

Non, ce gouvernement et ses députés-croupions ne sont pas légitimes.

Ils sont les propulsé-e-s de manipulations politiques et médiatiques
orchestrées par la caste dominante. Cela s'appelle "la lutte de classes"

Le **taux d'abstention majoritaire** a été la sanction pendant les élections.

Ce **boycott** populaire indique le niveau de conscience de la collectivité.

Ce gouvernement applique le programme social des FILLON, LE PEN et de
la 5e bayrou du carosse. Le président, au top des magazines dit "people",
fait la pause pour des pages glacées pendant que la population vit les
conséquences d'une faillite économique, compensée par un tsunami de

spéculations (= 98% de la masse monétaire mondiale) et un déluge de destructions humaines et écologiques ICI et LÀ-BAS.

La prochaine étape : un effondrement de la monnaie qui ne tient que par un injection démesurée d'émission de monnaie fictive au niveau mondial.

Ils savent que le seul argent vrai est celui qu'ils nous volent parce qu'il est le résultat d'un travail, individuel et collectif. Nous produisons la richesse. Ils la détournent en permanence grâce aux lois de hors-la-loi.

Pour sauver sa peau, le capital veut reprendre la part du travail humain concédé sur plusieurs décennies par la luttes de classes. Les acquis dits "sociaux" sont en réalité des constructions de notre civilisation.

TRUMP avait dit : "La lutte de classes existe. La preuve, c'est que nous l'avons gagnée". Le monarque MACRON cherche à l'imiter.

Le cynisme et le machiavélisme sont leur loi !

Presque tous les acquis ont été négociés comme "salaires différés" que les salarié-e-s et l'ensemble des professionnels ont financé pour assurer et leur sécurité tout au long de la vie et pour mutualiser la solidarité quand les aléas de la vie le nécessitent : La minorité veut reprendre cela.

MAINTENANT, Nous sommes

22,9 millions de salarié-e-s, employé-e-s, ouvrier-ères-, cadres, 5 à 6 millions de chômeur-ses, 15 millions de retraité-e-s. 2 à 3 millions d'étudiants et de lycéens :

**QUI, parmi nous, a intérêt à ce que la loi du capital passe ?
Si elle passe, c'est que nous aurons été trahi-e-s.**

**Réunissons-nous là où nous sommes
pour constituer nos comités démocratiques majoritaires
pour structurer la grève générale.**

**Les syndicats devraient faire ce travail.
Là où ils ne le font pas, faisons-le, dans l'unité !**

**La VICTOIRE est tout-à-fait possible
au-delà de la propagande dominante savamment orchestrée.**

**GRÈVE GÉNÉRALE POUR L'ABROGATION !
C'EST CELA LA DÉMOCRATIE.**

Reprenez cet exemple d'appel. Adaptez-le à votre lieu de travail ou de chômage. Signez-le comme je le fais : Pascal LE BOURZEC-ecole-de-l-ecologie.e-monsite.com/Internationale économique de l'écologie. Le 22/09/17

À DIFFUSER SANS MODÉRATION